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______________________________________________________________ 

École de l’Aigle 

155, rue du Golf, Gatineau (Québec) J9J 0R1 

                                                                                                                                                             https://aigle.csspo.gouv.qc.ca/ 

 

 

Conseil d’établissement 

 

Procès-verbal  
de la rencontre du conseil d’établissement de l’École de l’Aigle  

tenue le 3 avril 2025 à 18h30 

 

1. Préliminaires 

 

1.1 Présences, ouverture de la séance et vérification du quorum 

Parents : Alessandra Rossi Ricci, Marie-Thérèse Hébert, Yasmine Samia 

Personnel de l’école : Lise Cyr, Catrine St-Amand, Vanessa Couture, Caroline Savard-Lalonde, 
Lyne Brennan, Mylène Larocque, Renelle Nadeau 

Autres :  
Absences : Murielle Henri, Patience Mbayu Isha Kabinga 

 

Le quorum est constaté à 18h36. 
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Yasmine Samia propose d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
Catrine St-Amand seconde. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-23 

 

1.3 Période d’intervention du public 

 

 

2. Procès-verbal 
 

2.1 Lecture et adoption du procès-verbal du 6 février 2025 

Lyne Brennan propose d’adopter le procès-verbal. 
Appuyé de Catrine St-Amand. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-24 

 

2.2 Suivis au procès-verbal du 6 février 2025 

  

https://aigle.csspo.gouv.qc.ca/


2 

 

3. Points d’information et/ou de consultation 

 

3.1 Mot de la présidente 

Bonsoir à tous et merci d’être présents à cette rencontre.   
Madame Rossi Ricci souligne la belle énergie dans l’école; plusieurs activités ont lieu. Les 
enfants sont heureux à l’école; ils apprécient aussi pouvoir jouer au soccer dans la cour.  
 

3.2 Mot de la directrice 

Bonsoir à tous et merci d’être présents à cette rencontre.  
• Pour souligner la Journée de la sensibilisation à l’autisme, le 2 avril dernier, sous le thème 

‘’Différent comme toi’’, tous les élèves et les membres du personnel ont participé à la 
réalisation d’une grande maquette, à partir de pièces de casse-tête.   

• Pour la promotion et la valorisation des comportements positifs à l’école, le thème du 
mois de mars était Le respect des règles de vie et des autres, ainsi que Le respect de la 
diversité. Nous sommes heureux de constater que nos élèves en classe spécialisée TSA 
sont accueillis positivement par les autres élèves de l’école qui font preuve de 
bienveillance envers eux. Rappelons-nous que des ateliers de sensibilisation à l’autisme 
avaient été offerts dans les classes régulières en début d’année scolaire par l’organisme 
Trait d’Union Outaouais. 

• La candidature de madame Trottier, représentante de l’OPP, a été présentée pour le Prix 
bénévole du CSSPO. 
 

• Démarche d’élaboration du projet éducatif   
En février dernier, des sondages ont été administrés auprès des élèves, des parents et des 
membres du personnel de l’école. Selon les réponses recueillies, il ressort un portrait 
positif des débuts de notre école. Certains éléments sont à développer au sein de l’école, 
mais de façon générale, le niveau de satisfaction est élevé. Le taux de participation des 
parents à ce sondage fut de 60% ; nous en sommes très reconnaissants ! 
Les constats ressortis de ces sondages sont partagés.  
 

• Le programme Acti-Leader sera implanté à notre école au mois de mai prochain. Des 
élèves de 4e année et de 5e année animeront des activités dans la cour d’école, lors des 
récréations, pour les plus jeunes élèves. La sélection des élèves Acti-leaders aura lieu en 
avril. Ils bénéficieront d’une formation offerte par l’organisme Dimension sportive et 
culturelles au mois de mai, qui se poursuivra en septembre. 
 

• À notre école, la journée d’accueil des futurs élèves du préscolaire 4 ans et 5 ans aura lieu 
le 9 mai prochain. Sous forme de visite-libre, parents et enfants auront la chance de 
découvrir différents endroits ciblés dans l’école. À son arrivée, l’enfant recevra un 
passeport à estampiller à chacune des stations visitées. 
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• Clientèle 2025-2026  

Au total, 22 groupes d’élèves : 
- 3 classes de préscolaire 4 ans 

- 3 classes de préscolaire 5 ans 

- 12 classes de la 1re à la 6e année (2 par niveau) 
- 4 classes spécialisées TSA 

 

3.3 Prix Mérite de la Fédération des comités de parents du Québec 

Madame Cyr partage ces informations transmises par madame Murielle Henri  
- Prix Mérite : 
Ce prix souligne l’engagement parental, la réalisation et l’implication. S’il y a lieu, la 
candidature d’un parent doit être soumise avant le 30 avril. 
 

Les membres souhaitent prendre le temps de lire la politique et, s’il y a lieu, de proposer des 
noms avant l’échéance. Les échanges se feront par courriel. 

 

3.4 Consultation du comité de parents du CSSPO au sujet du calendrier scolaire 

Madame Cyr partage cette information : 
Madame Murielle Henri souhaite connaître l’avis des membres parents du conseil 
d’établissement concernant l’ajout d’une 2e semaine de relâche au mois de novembre. 
L’opinion des parents est partagée. Le comité des parents pourrait envoyer un questionnaire 
aux parents afin de connaître leur opinion. 

 

3.5 Consultation au sujet des critères de sélection des directions d’établissement 

• Consultation annuelle de tous les membres du CÉ. 
• Formulaire à compléter pour ensuite élaborer une résolution.  
• Chaque membre du CÉ est invité à compléter ce formulaire et à le transmettre par 

courriel à madame Rossi Ricci. À partir de réponses reçues, madame Rossi Ricci  
préparera un formulaire synthèse et le présentera lors du prochain CÉ pour 
approbation. 
Caractéristiques de notre milieu scolaire, nommées par les membres : 

o Préscolaire 4 ans, classes spécialisées (TSA), musique 

o La collaboration constitue une priorité 

o Habileté de la direction au niveau de la communication avec les parents et 
l’équipe-école 

o Présence de la direction auprès des élèves et du personnel 
 

4. Points de discussion, d’approbation et/ou d’adoption 

 

4.1 Sortie scolaire pour les élèves du préscolaire 5 ans 

Visite au Musée des enfants, le 27 mai prochain 

 

Mylène Larocque propose. Marie-Thérèse Hébert seconde. 
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RÉSOLUTION : CE-24-25-25 

 

4.2 Agenda scolaire 2025-2026 

La compagnie Laurentien a été retenue pour les agendas scolaires de l’an prochain. 
Ils offrent un produit de qualité à un bon prix.  
Le coût de l’agenda sera de 8,00$ + taxes. 
 

Yasmine Samia propose. Vanessa Couture seconde. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-26 

 

4.3 Code de vie 2025-2026 

Le code de vie de l’école est présenté pour l’année scolaire 2025-2026. 
 

Caroline Savard-Lalonde propose. Catrine St-Amand seconde. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-27 

 

4.4 Entrée progressive au préscolaire 2025-2026 

L’entrée progressive au préscolaire 4 ans et 5ans se déroulera du 2 au 5 septembre 2025 
inclusivement. L’horaire détaillé est présenté. 

 

Mylène Larocque propose. Marie-Thérèse Hébert seconde. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-28 

 

4.5 Liste des effets scolaires pour le préscolaire 4 ans et 5 ans 2025-2026 

La liste est présentée.  
 

Vanessa Couture propose. Catrine St-Amand seconde. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-29 

 

4.6 Date de l’Assemblée générale annuelle de l’école 

La date proposée pour l’AGA est le jeudi 18 septembre 2025 à 18h30. 
 

Mylène Larocque propose. Caroline Savard-Lalonde seconde. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-30 

 

 

5. Mots des différents participants au CÉ 

 

5.1 Mot du personnel 
• Le personnel a beaucoup apprécié le déjeuner cabane à sucre organisé par le comité de 

vie étudiante de l’école avec le soutien de l’OPP, qui a eu lieu le 27 mars dernier. Ils 
remercient les parents bénévoles et le personnel impliqués.  
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• La fin de la chorale arrive à grand pas. Les élèves inscrits étaient heureux de participer ! Le 
spectacle, dans le cadre de Soirées culturelles, aura lieu le 23 avril à 18h au Cégep de 
l'Outaouais. Une vidéo sera envoyée aux parents des élèves concernés. 

 

• Les enseignants d’éducation physique offrent la possibilité aux membres du personnel de 
jouer au volley-ball au gymnase une fois par semaine pendant la période du dîner. Ceci est 
apprécié. 

 

• Les élèves ont la possibilité de jouer au soccer lors des récréations à l’extérieur. Deux 
terrains sont prévus à cet effet dans la cour d’école , ainsi qu’un horaire et des règles pour 
bien encadrer le jeu. 

 

• Les enseignantes de 6e année préparent les activités de fin d’année et la cérémonie des 
finissants, en collaboration avec quelques parents impliqués. 

 

5.2 Mot de la représentante du service de garde 

Madame Brennan est absente à cette rencontre. 
 

5.3 Mot du représentant ou de la représentante de l’OPP 

La dernière rencontre de l’OPP a eu lieu le 25 mars.  
La sensibilisation au transport actif a été discutée. 
Le souhait d’une piste cyclable pour se rendre à l’école a été formulé. Le comité pourrait créer 
une lettre, faire une mobilisation. 
 

5.4 Mot de la représentante du comité de parents CSSPO 

Les informations transmises par madame Henri ont été exprimées précédemment, aux points 
3.3 et 3.4. 
 

 

6. Varia 

 

7. Levée de la séance 

La présidence constate la levée de la séance à 19h53. 
La prochaine rencontre aura lieu le 12 juin 2025 à 18h30. 
 

 

Renelle Nadeau 

pour le secrétariat du CÉ 

https://cegepoutaouais.qc.ca/
https://cegepoutaouais.qc.ca/

